

El cordero segureño abre nuevos mercados y goza de gran excelencia a pesar de la sequía

Las ferias previstas a partir de septiembre en todo el territorio son una oportunidad de conocer este producto

M. FERNÁNDEZ

■El cordero segureño amplía nuevos mercados y este año se abre al territorio marroquí, donde la acogida ha sido excelente. Así nos lo trasladaba el presidente de la Asociación Nacional de Criadores de Ovino Segureño (ANCOS), José Puntas con motivo un balance del trabajo que vienen haciendo los ganaderos y provincias acogidos a esta Indicación Geográfica Protegida y que aporta una de las razas de cordero más singulares, características y con la calidad inigualable que aporta el cordero segureño.

Después de unos años inciertos donde la pandemia, el encarecimiento del forraie y piensos, falta de relevo generacional y la actual sequía, el estado de la IGP Cordero Segureño es el de recoger los frutos del trabajo bien hecho y, «aunque no podemos quedarnos estancados, la formación de los ganaderos, la innovación en las producciones y la unión cooperativista de los productores es clave para seguir manteniendo una de las mejores carnes del mercado nacional e internacional», explica-

Un clima singular, un territorio único y una raza que ha venido adaptándose a las desavenencias de los ciclos climáticos ofreciendo al consumidor un producto sin iqual v con una extrema ca-

Habla José Puntas del encarecimiento de la carne de cordero en los últimos tiempor, pero del mismo modo ese encarecimiento forma parte de cualquier producto que se encuentre actualmente en el mercado, y la apuesta es seguir estando al lado del ganadero en el campo, mejorando continuamente la manipulación del producto, la distribución v. en todo momento, el servicio al consumidor, de ahí la apuesta por una línea de 5ª Gama que permite aprovechar toda la carne de la oveja segureña y se une al nuevo modo de vida de la sociedad ofeciendo platos elaborados casi listos para consumir y todo ello «porque la forma de consumir los corderos ha cambiado, ya no se venden por canal como venía siendo hasta

ahora, sino que hay demanda de distintas partes del animal, también cambiantes según la época del año».

De ahí que uno de los principales escaparates para mostrar la excelencia de este producto sean las ferias, tanto las organizadas desde la IGP hasta a las que acuden como invitados. «Las ferias son muy importantes, sobre todo para mentalizar a la población de lo que es la ganadería extensiva y enseñarles los animales, nuestras producciones y poder degustar, porque el cordero segureño ahí es donde verdaderamente da la cara, ahí es donde al probarlo se quedan fascinados, y nuestro cordero gana fuertemente cuando lo prueba la gente, sobre todo aquellos que no lo conocen. En esas ferias unidas a la producción donde se ven los animales, las actividades, seminarios que cursamos de lana, de cencerros, de manejos, de nuestro medio ambiente, es donde se ve qué es realmente la ganadería extensiva en nuestro territorio, y luego el producto, que es siempre excepcional», explica José



A partir del mes de septiembre empieza una temporada importante de ferias en todo el territorio del cordero Segureño, una de las citas más destacadas es el 51 Concurso Subasta de raza Ovina Segureña 25 Feria Agroganadera de Huéscar, que tiene lugar en el Recinto Ferial Agroganadero de Huéscar del 23 al 28 de septiembre, que es organizado conjuntamente entre el Ayuntamiento de Huéscar y la Asociación de Criadores

de Segureño, una gran cita para seguir concienciando a la gente de la ganadería extensiva que tiene unos valores añadidos poblacionales y medioambientales, y de degustar la gastronomía porque este cordero sigue sorprendiendo a la gente.

A través de las ferias se muestra tanto qué es la ganadería extensiva como el producto que llega al consumidor



